

Palmer veut garder le bon cap

PUBLIÉ LE 03/06/2014

Par L'union-L'Ardennais

CHAMPAGNE. Lors de son assemblée générale, la coopérative Palmer à Reims a montré sa bonne santé financière et son dynamisme au sein du paysage champenois.



Nous ne sommes pas là pour aller vite mais pour aller bien ! ». En une formule sobre, Rémi Vervier, directeur, résume la philosophie, qui permet à Palmer de s'affirmer, année après année, comme l'une des valeurs sûres de la Champagne. Malgré le contexte morose, la Société coopérative agricole de producteurs des Grands Terroirs de la Champagne, au travers notamment de sa marque Palmer, a réalisé un bel exercice 2013 avec une progression de 16 % des ventes (540 000 cols) tout en pratiquant une augmentation du prix de la bouteille de 2,5 %.

Un outil pour la vendange 2016

Les investissements réalisés en matière commerciale portent leurs fruits grâce aux circuits traditionnels (etc.), à un bon positionnement à l'exportation (56 % des ventes) et à de belles reconnaissances aériennes, Palmer est notamment servi en classe Affaire sur Air France et en First Class sur Brégoire. Toutes les activités de la coopérative restent bien orientées, permettant au chiffre d'affaires de passer de 10 à 12 millions d'euros. Si Palmer conjugue avec pertinence le temps présent avec 325 adhérents fidèles et 380 producteurs, la coopérative sait aussi décliner sa stratégie au futur. La société a ainsi acquis l'an dernier cinq hectares en direction d'Épernay, à proximité immédiate de la zone artisanale de Bezannes. C'est à cet endroit que sont prévues des installations techniques futures. Pas question pour autant de brûler les étapes puisqu'il s'agira de construire un centre de réception, d'accueillir cuveries et centre de pressurage. L'objectif étant de disposer d'un outil qui permettra de préparer la vendange 2016. D'autres travaux ont par ailleurs été engagés sur le site de la rue Jacquart pour résoudre une problématique : l'une concernant la rénovation des réseaux d'assainissement, l'autre s'inscrivant dans la préservation de la maison historique qui accueillait, au début de l'aventure Palmer, les bureaux et est ainsi appelée Palmer. Une étape supplémentaire pour consolider le futur d'une

DEVELOPPONS ENSEMBLE
L'ESPRIT D'ÉQUIPE SOCIÉTÉ GÉNÉRALE

AILLEURS SUR LE WEB



Valérie Trierweiler divine en rouge- Gala

International - 2013/14- Orange Sport

Une femme meurt chez elle et se fait manger par son yorkshire- Francetv info

Le Poêle à Granulés de Bois est-il vraiment rentable ?- Quelle Energie

Découvrez les tarifs des mutuelles qui remboursent le mieux- Le Comparateur Assurance

A LIRE SUR LUNION.PRESSE.FR



VIDEO-CARTE INTERACTIVE. Les nouvelles régions vous font réagir

Meurtre et recel de cadavre : l'accusé clame son innocence

SONDAGE. Hollande réorganise la France en 12 super régions

«Je regrette d'avoir participé à

Recommandé par

Ajouter un commentaire...

Publier également sur Facebook

Publier en tant que Maxime Bodenan (Ce n'est pas vous ?)

Module social Facebook



Le journal du jour L'UNION L'ARDENNAIS

Feuilletez le journal sur votre ordinateur

CHOIX DE L'ÉDITION :

DATE :
 05 / 06 / 2014

[J'achète](#)

Vidéos



- | | | | | |
|---|--|--|---|---|
| <p><u>Eglise St-Rémi</u>
04/06/2014</p> | <p><u>Les Furies s'installent</u>
03/06/2014</p> | <p><u>16- Cormicy : la nécropole de "la ferme du Luxembourg" filles ?</u>
21/05/2014</p> | <p><u>Et si vous regardiez sous les jupes des filles ?</u>
04/06/2014</p> | <p><u>Une réforme territoriale : à quel prix ?</u>
03/06/2014</p> |
|---|--|--|---|---|